

NEWSLETTER



Ausgabe 29/2015

Spielbericht Online (SBO): Der SBO hat aktuell die Version 173. Bitte überprüft dies, bevor die Spiele am Wochenende auch in den anderen Spielklassen beginnen. In der APP könnt ihr die Versionsnummer unter dem Menüpunkt „Einstellungen“ ablesen. Für Vereine, die bereits gespielt haben, ist die Versionsnummer auch auf den Spielberichten (PDF) in der Fußzeile aufgeführt. Ältere Versionen bieten nicht den vollen Leistungsumfang, daher sollte deren Einsatz vermieden werden.

Ergebnisse für Presse und Verlage professionalisiert: Durch eine Kooperation der Handball4all AG mit der Medien-Service Untermain GmbH (MSU) aus Aschaffenburg, werden die Ergebnisse und Tabellen sowie Spielpläne für die Presse und die Verlage über das Redaktionssystem der MSU angeboten. Somit können alle Anfragen zu diesen Inhalten zukünftig direkt an die MSU gerichtet werden. Weiter Informationen zu diesem Thema finden Sie [hier](#).

Umfrage zu Sprunggelenksverletzungen im Handball: Im Zuge einer Seminararbeit wurde eine Umfrage zu typischen Sprunggelenksverletzungen im Handball erstellt, die den Zweck hat eine Aussage über Häufigkeit und Art der Sprunggelenksverletzungen im Handball auszusagen. Falls Sie also schon einmal sich eine solche Verletzung zugezogen haben, bitten wir Sie sich eine Minute für die Umfrage Zeit zu nehmen. [Hier](#) gelangen Sie zur Umfrage.

AOK Star-Training in Obersulm: Am 15. Oktober kommt Christan Schwarzer an die Michael-Beheim-Schule in Obersulm und führt dort das bundesweit stattfindende AOK Star-Training durch. In ganz Deutschland hatten sich 1.082 Schulen für ein solches Training beworben, am Ende darf sich aus jedem DHB-Landesverband nur eine Schule über ein solches Training freuen. Inhalt des Star-Trainings ist eine zweistündige Übungseinheit geleitet von Christian Schwarzer, anschließend werden Foto- und Autogrammwünsche erfüllt. Auf dem Schulhof findet anschließend an vielen Mitmachstationen eine Handball-Party für alle Schüler statt. Weitere Informationen finden Sie [hier](#).

DHB veröffentlicht Kaderliste: Der DHB hat die Kaderliste mit Gültigkeit zum 01.10.2015 veröffentlicht. Welche Spielerinnen und Spieler aus dem Handballverband Württemberg auf den Kaderlisten vertreten sind sehen Sie [hier](#).

1.000 Handbälle für Südafrika: Das soziale Projekt BoraBola soll handballbegeisterte Jugendliche aus Deutschland und Südafrika zusammen bringen. Bis zur Abreise sollen 1.000 Bälle bzw. ihr Gegenwert (1 Ball = 25,00 €) gesammelt werden. Die Spenden werden für Bälle, Tore oder Handballausrüstung, für Trainings- und Spielbetrieb vor Ort verwendet, um den Handballsport in Südafrika voranzutreiben. Weiter Informationen zu diesem Projekt finden Sie [hier](#).

